



**Nombre del alumno: LIZEYDI VIVIANA  
ORANTES RAMÍREZ**

**Nombre del profesor: Eliu morales  
Roblero**

**Materia: trabajo social en el niño y  
adolescente**

**Grado: 6to CUATRIMESTRE**

PASIÓN POR EDUCAR

Para ejercer una influencia benéfica entre los niños, es indispensable participar en sus alegrías....

Anónimo

## Introducción

Sabemos bien que todos los seres humano tienen derechos y una parte en la que se enfoca hoy la sociedad son los niños pues sabemos que es una parte fundamental de la población. Pues esto implica conocer a los niños como ciudadanos de la nación pues dentro de sus derechos está el poder tener una identidad y libertad es por eso que considero necesario que todos los niños deben sentirse queridos y reconocidos.

Es por eso que el siguiente ensayo tiene como objetivo dar a conocer la importancia que tienen los derechos de los niños y de igual forma conocer como se ha ido evolucionando en temas relacionados con los niños.

Durante los últimos años se ha podido ver un incremento e interés en la protección de los niños haciendo respetar y valer sus derechos.

Debemos resaltar que se tratan de políticas que nacen a partir de problemas que existen en diferentes países es importante mencionar que esto se hace respetando las creencias, religiones y posturas sociales, lo cual creo que es muy importante pues es así como se comienza respetando los derechos y garantizando la protección de los niñas y niños.

Por otra parte podemos decir que en la actualidad se ha tenido un gran apoyo por parte de profesionalitas los cuales muestran un interés por el poder internacionalizar las políticas que apoyan esta iniciativa.

También es necesario saber que estos derechos están planteados desde una nueva ética a favor de la infancia. En el artículo 2 de la declaración de los derechos de los niños, especifican dos puntos fundamentales que es la igualdad y no discriminación, desde mi punto de vista esto es algo de suma importancia ya que gracias a esto se puede desarrollar una serie de pactos y convenios internacionales.

(Garibo, 2004:85) menciona una serie de derechos dentro de la dimensión protectora

“Alimento, cuidado, ayuda, acogida y socorro; educación; reinserción del niño delincuente y protección en caso de peligro”

Por lo cual creo que es muy importante el dentro de los derechos de los niños se respete todo eso, ya que para el desarrollo de toda persona es algo fundamental el tener una

educación buena y sobre todo que tenga los cuidados necesario para así poder desarrollarse en un ambiente sano.

De igual forma existen artículos en donde se deja ver lo importante que es la Atención salud y servicios médicos, no solamente eso sino que además los niños tienen muchos derechos como son Atención salud y servicios médicos, nombre y nacionalidad, libertad de expresión, de pensamiento, conciencia y religión desde mi punto de vista creo que esto ayuda a proteger a los niños de Malos tratos, explotación laboral, tráfico de drogas, explotación sexual, venta o trata de niños.

Otro punto importante el cual creo que es importante saber es que los niños deben ser ayudados por la familia, pues pienso que ahí comienza todos los valores y es donde se supone que el niño siente la mayor protección.

Pero en ocasiones esto no es así por eso se busca que todos los niños tengan derecho a una familia y una vivienda digna por eso es que en las leyes se busca que esto se aplique como lo menciona Organización Mundial de la Salud en (1948):

“si el niño no tiene una vida familiar normal, la colectividad tendrá que procurarle un hogar”,

Si nos damos cuenta también hoy en día se evita que el niño se separe de su madre a muy temprana edad, pienso que es muy bien pues es una figura fundamental para su desarrollo.

#### Conclusión

Como conclusión podemos decir que desde años atrás se ha buscado el bienestar del infante y que es muy importante que las leyes sigan adaptándose a los cambios que como sociedad vamos teniendo, como sabemos existen factores que no ayudan a poder proteger a los niños pues muchas veces vemos a niños trabajando y sin estudiar. Por eso creo importante hacer partícipes a los niños en el conocimiento de sus derechos para así poder ejercerlos.

#### Bibliografía

Garibo, 2004:85

Organización Mundial de la Salud en (1948)